



DESDE LA ACADEMIA LA CRITICAN

El PRI la felicita; el PAN le exige que evite la sobrerrepresentación en el Congreso

La entrega a Claudia Sheinbaum de la constancia que la convierte en la primera presidenta electa del país suscitó entre la oposición mensajes encontrados, ya que mientras el PAN le exigió evitar la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados, el PRI la felicitó.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, en primer lugar, ur-

gió a la morenista: “Señora Claudia Sheinbaum, así como festeja que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación reconoció la voluntad popular en su triunfo, debería pedirles lo mismo a los magistrados y al INE para que valoren y hagan respetar el voto de la ciudadanía para la integración de la Cámara de Diputados”.

Y agregó: “A pesar de todo lo ilegal que hicieron desde el gobierno, la oposición en su conjunto obtuvo más de 41 por ciento de los votos, lo cual debería verse reflejado en la integración del Congreso”.

En tanto, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, felicitó a la nueva presidenta electa por recibir la constancia de mayoría.

“En el PRI, respetamos la decisión del pueblo y reafirmamos nuestro compromiso de ser una oposición firme y vigilante”, expresó.

Por otra parte, el constitucionista de la Facultad de Derecho de la UNAM Francisco Burgoa criticó que Sheinbaum, en su primer mensaje como presidenta electa, en el marco del respeto a la división de poderes, haya dado la instrucción de cómo el TEPJF debe atender el tema de la sobrerrepresentación.

Sheinbaum dijo a los magistrados electorales: “Sabrán respetar la Constitución, las leyes y la voluntad del pueblo”. —*Eduardo Ortega*



Marko Cortés
Líder nacional
del PAN

“Debería pedirles lo mismo a los magistrados y al INE para que valoren y hagan respetar el voto”



“La oposición en su conjunto obtuvo más de 41 por ciento de los votos, lo cual debería verse reflejado”



Alejandro Moreno
Líder del PRI

“En el PRI, respetamos la decisión del pueblo y reafirmamos nuestro compromiso de ser una oposición firme”



“Se defenderá con convicción los valores democráticos y los intereses de la nación”